Festival WoodLand

Encore une réussite pour la 5ème édition du Woodland Festival!

Plus de 1300 festivaliers se sont à nouveau réunis dans la forêt de Grazac pour une édition 2022 mémorable les 27 et 28 août derniers. La 5ème édition du Woodland Festival a été marquée par des prestations hors normes d'artistes de renommée internationale tels que Marco Faraone, Fleur Shore, Sirus Hood et Manda Moor, et également d'artistes nationaux et locaux. Pendant 2 jours, 15 artistes se sont relayés en pleine forêt pour faire danser un public rayonnant de bonne humeur, des plus jeunes aux plus grands. Une fois de plus, nous avons rassemblé un public multigénérationnel venu en nombre pour profiter du dernier week-end d'août en musique.

Comme chaque année, le festival prend vie avec une édition spéciale marquée par un thème unique. Pour l'édition 2022, la forêt du Woodland Festival s'est transformée sous l'influence des univers jeux d'arcade de Mario Bros, ou encore de Pacman. Après 10 ans d'expériences dans l'événementiel, de rencontres et de fidélisation du public, c'est avec fierté que nous avons de nouveau réuni un public en immersion totale. Cette union autour de la musique et de la nature a validé une fois de plus l'ancrage du Woodland Festival dans le paysage culturel d'Occitanie : c'est bel et bien un rendez-vous annuel incontournable du Sud de France.

Pour ceux qui l'auront entendu entre 7h et 9h du matin le dimanche 28 août, nous sommes désolés pour la gêne occasionnée. En effet, nous avions comme horaires d'ouverture au public le samedi 27/08 de 15h à 5h du matin, et le dimanche 28/08 de 10h à 18h. Pendant la pause musicale, une organisation sauvage a diffusé de la musique illégalement à proximité du festival et sans autorisation. Une brigade de Gendarmerie est intervenue. Des mesures préventives ont déjà été prises pour empêcher ce type de problématique l'an prochain.

Nous tenons à remercier la Mairie de Grazac, représentée par Monsieur Michel Zdan et son équipe municipale, sans qui le projet ne pourrait aboutir. Nous remercions également toutes les équipes de Gendarmes et de Pompiers déployées pour assurer la sécurité de tous. Nous remercions toutes les personnes impliquées de près ou de loin sur le projet qui en ont fait une réussite. Et enfin, nous remercions le public pour sa présence et sa bonne humeur. Nous vous attendons en nombre l'an prochain ! La sixième édition du Woodland Festival 2023 est déjà en cours de préparation, vous pouvez d'ores et déjà planifier la date de la prochaine édition : le samedi 26 août 2023.

Vous trouverez ci-dessous les liens des réseaux sociaux du Woodland Festival.

Lien page Facebook : Facebook

Lien page Instagram : Instagram

Venez vivre l'expérience à nos côtés.